Mediendienst Bruno Gribi



Schanzmühle, Werkhofstrasse 33 4503 Solothurn Telefon 032 627 71 12 Telefax 032 627 72 93 medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 24. August 2011

Büsserach: Defekter Ventilator als Brandursache

Der Brand in einem Einfamilienhaus in Büsserach vom vergangenen Sonntag ist auf einen technischen Defekt an einem Säulenventilator zurückzuführen.

Wie gemeldet, brannte in der Nacht zum Sonntag, 21. August 2011, an der Hügelstrasse in Büsserach ein Einfamilienhaus beinahe komplett aus. Die Bewohnerin des Hauses musste aufgrund einer Rauchgasvergiftung in ein Spital eingewiesen werden, welches sie aber zwischenzeitlich wieder verlassen konnte. Die gesamte Schadensumme am Gebäude und dem Mobiliar beläuft sich auf mehrere 100'000 Franken.

Die Brandursachenabklärung durch Spezialisten der Kantonspolizei Solothurn hat nun ergeben, dass ein technischer Defekt an einem Säulenventilator, der während der warmen Nacht eingeschaltet war, den Brand verursacht hat.